

EN SALUDO AL 36 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN POPULAR SANDINISTA, EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL RESTITUYÓ EL DERECHO AL ACCESO AL AGUA POTABLE A 2,400 POBLADORES DEL GUTIÉRREZ NORTE.

NOTA DE PRENSA

Managua, 16 de Julio de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que en saludo al 36 Aniversario del Triunfo de la Revolución Popular Sandinista, el Buen Gobierno de Daniel a través de la Empresa, inauguró hoy en medio de un ambiente de alegría el Proyecto de

Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en la comunidad los Gutiérrez Norte del Municipio de San Rafael del Sur ; con el cual se les restituyó el derecho al acceso al vital líquido a 2,400 pobladores.

Estos pobladores tenían 9 años de no tener agua potable, iban a un río cercano a bañarse, y a lavar la ropa. Recibían dos veces a la semana el suministro a través de cisternas. Con las obras de progreso, les llega agua de calidad en sus hogares 17 horas, día de por medio .Los trabajos consistieron en la perforación, equipamiento y energización de un pozo, la instalación de 2,084 metros de tuberías y 59 nuevas conexiones domiciliales.

El proyecto fue ejecutado bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, con la Alcaldía de San Rafael del Sur, y los protagonistas. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Los pobladores celebraron estas Buenas Nuevas del Gobierno de Daniel. La Cra. Servelina Sánchez dijo “Este proyecto es muy importante para toda la población, ya que no gozábamos del vital líquido y se nos hacía difícil a toda la población al hacer nuestros quehaceres del hogar. Ahora esto viene a beneficiarnos grandemente, le damos las gracias a Dios .La comunidad se siente alegre, y satisfecha”. Mientras que el Reverendo Carlos Castillo Rivera, señaló “Para nosotros es una bendición de Dios a través del Gobierno Central y Municipal. Ahora 100% estamos recibiendo el servicio de agua”

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.

